

Los planes de Boric para su posnatal: estar en familia, viajar a votar a Punta Arenas y mantener coordinación con ministros

Desde Presidencia aseguraron que no está contemplado que el Mandatario esté en La Moneda durante la tarde del domingo para esperar los resultados de las primarias oficialistas.

Alonso Aranda y David Tralma

El Presidente Gabriel Boric, como había anunciado previamente, hará uso de su permiso legal de postnatal paternal de cinco días, a partir de este jueves 26 de junio.

De esta manera, el Jefe de Estado hará un alto en sus actividades regulares como máxima autoridad del país.

Esto, tras el nacimiento de su hija Violeta, que se produjo a eso de las 23.00 horas de este miércoles en el Hospital Clínico de la Universidad de Chile.

Desde Presidencia dijeron a este medio que las principales actividades del Jefe de Estado estarán centradas en su familia, es decir, su pareja Paula Carrasco y la hija recién nacida de ambos.

“De todas formas, está previsto que el Mandatario viaje a Punta Arenas para votar en las elecciones de primarias presi-

denciales” y que “seguirá conectado con el quehacer nacional, en coordinación permanente con sus ministras y ministros del gabinete”, señalan.

Ante la consulta de La Tercera sobre la posible asistencia de Boric a Palacio la tarde del domingo para esperar los resultados de las primarias, respondieron: “No, no está contemplado que el Presidente esté en La Moneda la tarde del domingo”.

La planificación fue confirmada poco después por la ministra secretaria general de gobierno (s), Aisén Etcheverry. “El Presidente va a suspender las actividades oficiales para poder acompañar a su pareja y a su hijita pequeña durante los próximos cinco días hábiles”.

“Pero se va a mantener, como siempre, conectado con todos los ministros, al tanto de las cosas que pasan, tomando muchas decisiones como siempre ocurre. Pero también todo el equipo de gobierno



► El Presidente Boric hará uso de su permiso legal por el nacimiento de su hija.

activado para poder dejarle el máximo espacio de tranquilidad para que pueda conectar con su hijita y aprovechar estos días que son tan importantes”, recalcó.

Según se sabe, el domingo en Palacio se mantendrán los ministros del Interior, Álvaro Elizalde, y la vocera (s) Etcheverry,

además de subsecretarios de diferentes carteras.

Así, por la tarde, con Boric en contacto solo de manera telemática con la Casa de Gobierno, ambos secretarios de Estado estarán a cargo de la vocería de balance de la jornada de elecciones.